
様式第３号 

会    議    録 

会 議 の 名 称         令和５年度 第１回朝霞第四小学校学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和５年５月２７日(土)                      

午前９時００分から午前１０時１０分まで 

開 催 場 所          朝霞市朝霞第四小学校 会議室 

出 席 者          

・井上 典子 ・高柴 嘉壽 ・一圓 みさき ・鈴木 泰代 

・田畑 康治 ・芳村 聡子 ・大倉 幾子 ・山崎 克昇 

・原口 憲充（司会・記録：市川博康） 

会 議 内 容          

（１）令和５年度 学校経営の構想について 

（２）令和５年度 学校経営の方針について 

（３）令和５年度 朝霞市立朝霞第四小学校グランドデザイン

について 

会 議 資 料          

（１）令和５年度 学校経営の構想について 

（２）令和５年度 学校経営の方針について 

（３）令和５年度 朝霞市立朝霞第四小学校グランドデザイ

ンについて 

会 議 録 の        

 

作 成 方 針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

ㇾ要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後〇か月 

会議録の確認方法 司会・記録による確認 

そ の 他 の          

 必 要 事 項          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等）                             

１ 開会の言葉 開始 午前９時００分 

 教頭 

 ・令和５年度第１回朝霞第四小学校学校運営協議会は朝霞市学校運営協議会規則

第１０条第２項に則り委員の過半数が出席しているため本協議会が成立して

いることを申し添えさせていただきます。 

 ・傍聴者おりません。 

２ 学校長挨拶 

  本年度より校長として拝命されました原口憲充と申します。どうぞよろしくお

願いいたします。常日頃からご支援、ご協力いただありがとうございます。旧朝

霞第一中学校の校舎でこの学校に育てられました。この朝霞第四小学校のために

精一杯頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。ざっくばらんにいろ

いろな視点からご協議いただき、今後の学校活動の参考にさせていただきます。

どうぞよろしくお願いいたします。 

３ 任命書交付 

 

４ 委員長あいさつ（井上典子委員長） 

 ・四小の卒業生であり、朝霞第一中の卒業生であり、ゆかりの校長先生が見られ

たことで大変心強い。朝霞第一中の課題の一つに学力がある。小学校からしっ

かりと学力を上げることを課題とする。学校運営協議会として何ができるかを

考えたいと思っている。 

 

４ 協議  

（１）令和５年度 学校経営の構想について 

（２）令和５年度 学校経営の方針について 

（３）令和５年度 朝霞市立朝霞第四小学校グランドデザインについて 

 

・校長 

 （１）～（３）の詳細を説明 

・井上 

学校経営、目指す学校像の昨年と今年の違いは何か。 

・校長 

 児童、保護者、教師の三者が互いに認め合い生きる学校がメインである。 

 学び合う教師。若手、ベテランの良さを生かし、チームとして取り組む学校を目 

指します。 

・高柴 

 あいさつについて。今年に入って、とてもよくなっていて驚いている。 

・校長 

 ありがとうございます。生徒指導主任にも伝える。 

・鈴木 

 朝、登校時に門に立っているが、９０％以上の子供たちが元気のよい挨拶が返っ 

てくる。 

・芳村 

 コミュニティースクールの充実のために「学校を広く公開していく」記載されて

いる。とても大切なことと捉えている。私たち学校運営協議委員の仕事は、学校



を理解して、保護者と学校の架け橋となることが大切だと自負している。 

・芳村 

 学校の役に立ちたいと思っている保護者はたくさんいる。学校側が学校行事等で

何かしてほしいこと等を積極的に投げかけてみてはいかがでしょうか。 

 

・校長 

 ありがとうございます。一緒によろしくお願いいたします。 

・大倉 

 来週、ＰＴＡの緑化活動がある。少しずつ盛り上がってきている。 

 一年生の保護者のＰＴＡイメージを払拭していきたい。 

・高柴 

 四小の除草をしてくれる用務員さんが二日に一度しか来ない。どうにかしたい。 

・大倉 

 毎年人数がすくないため、「校内美化サークル」を立ち上げた。７名参加。校内

美化サークルと用務員さんと打ち合わせる予定。 

・芳村 

 役に立ちたいとお考えの方がいる中で、どのようにしたら学校と関われるのか。 

・校長 

 ラインの活用も有効ではないか。 

・芳村 

 活動内容は、写真付きで周知している。  

・大倉 

 加入率は、５０パーセント。メリットがないと入ってくれないので、学校行事の

写真等を掲載して、加入率を上げていきたい。 

・田畑 

 教職員の働き方の件で、倫理確立委員会とは何か。具体的に教えてほしい・ 

・校長 

 教頭が倫理確立委員会の長となり、学校事故防止、不祥事防止の教職員の研修。 

 みんなで教職員事故を無くす、事故をなくすためには、どのような策があるのか 

考える研修。今年度、４回実施している。教職員の意識は高まっている。 

 

５ 閉会の言葉 

終了 午前１０時１０分 

 


